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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZI AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 45 del0610212j18

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 16/01/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo SEI del mese FEBBRAIO, alle ore 9,45 adinizio lavori si

è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n.87I48 del 3Il0Il20I8, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, il Sig. Davide Martinez.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,11 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo A

Savoca Salvatore P TOTALE 05 05



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del1610112018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

con votazione resa e verificata per alzaladi mano, con I'ausilio dei consiglieri scrutatori'

Cardella, Guaresi e Serio' il cui risultato è il seguente:

Presenti no 05

Assentino05GPresidenteGrecoediConsiglieriorilia,Marchese,scarlatae
Viscuso)

Voti favorevoli no 05

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale del 1610112018, approvato all',unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Leffo, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giomo successlvo.

Il Dirigente

@ ssa Maria Ferreri)

:::::::::::::::::::::::::-:::::::__::::::__:::=-_::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubbhcata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

:::::::: :::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all,Albo pretorio e all'Albo della circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto'

Palermo
Il Dirigente

@'ssa Maria Ferreri)

Presidente

(Davide Martinez)

\'14-rl^.\ti



L'anno 2018' il giorno sedici del mese di gennaio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.

15, il Consiglio delia II Circoscrizione, Seduta di prosesuzione, giusta convocazione delpresidente, Mario
Greco, prot. no 1912747 de|28"12.2S17 per discutere g1i argomentiallegatidi cui all' O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cardella, Marchese, Orilia, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viseuso. E' assente il consigliere Guaresi.

Il Preside'nte Greco, verihcata la vatri,Cità del quc*rm strutturale del numero legale, alle sre 09,55

dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Arnrn"vo sig.ra carneela varvarà.

Redige il vertlale l'trstr. Arnm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni il Fresidente Greco legge i'invito pervenuto agli Uffici di presidenza

"Giornata del'merito 2018 in naensoria di Norrnan Zarebne, C. S. + program'ma,,, eve'to che si

svolgerà giorno 1B c.m.

Interviene il consigliere Tusa il quale Cà il benvenr-rto al collega Scarlata. Subito dopo li stesso consigliere

chiede alla Presidenza se è stata già irasmessa la noia 
'rdirizzata al sindaco di Palermo per discutere sulla

delicata problematica di via Pecoraino.

Il consigliere Marchese torna sull'argomento delle lampade a mercurio e riferisce che gli stessi tecnici
dell'Azienda Amg hanno aff,ermato cire g'i interventi ,ii sostituzione ncn comportano difficoltà tecniche né

costi esosi per I'Amministrazione. l-o stesso consigliere si ripromette che se il problema continuerà a

persistere avrà modo di informare g1i or"gani di stampa.

In merito all'invito letto dal Presidente Greco, interviene i1 ccnsigliere Scarlata il quale è certo che tutto il
Consiglio avrà modo di esprimere piena solidarietà ; aderire al sentito ricordo del dottorando, Norman
Zarcone, suicidatosi per lanciare un f:rrte gricio di accusa contro le anoganti baronie dell,università. per

quanto riguarda la gravosa e persistente situazione di Via Pecoraino condivide ogni iniziativa del Consiglio,
precisando però di nutrire perplessità sull'eventìlale presenza del sindaco Orlando in Consiglio perché,

ancora una volta, l'abilità di eloquio del sindaco assopiramo ogni tentativo di dare risposte fattive ai
residenti del territorio. Quindi, il consigliere Scarlata è più propenso anche a invitare i responsabili dei
relativi servizi, cioè coloro che in effetii rneftono in cainpo g1i operatori a svolgere i servizi al fine di trovare
le adeguate soluzioni.

Il consigliere Scarlata poi chiede una verifica dei Capigruppo in Consiglio, vista la avventa surroga che ha
portato in Consiglio il consigliere Orilia.

VERtsALE DTL 16 GENNAIO 2018

Il consigliere Viscuso rivolge ampia solidarietà alle clue persorle anzianeche sono

lo fa per tutta la periferia di via B.rancaccio, zona particolannente abbandonata

associa con quanto detto dal vice presiclente Savoca sulla sicurezza.

{úú

state derubate e lo stesso

e lo stesso consigliere si



Mentre per l'annosa problematica clel servizio pctaîura, il eonsigliere

cogliere serie responsabilità in seno aila Rap, non traseurando anche quelle

Il consigliere Orilia ricorda al collega Scarlata che la Presidenza ha predisposto la convocazione della

Conferenza dei Capigruppo per gionio 31 p.v.

Interviene il Presidente Greco per comunicare ai consiglieri cìre l'invito al Sindaco è stato già trasmesso e

ricorda che sono stati anche informati gli assessori Arcunl e Marino per quanto riguarda il totale abbandor-ro

delle cosiddette brerelle autstradali.

Alle ore 10145 esce il consigliere Mar,cfirese.

Il consigliere Tusa suggerisce di invitare i politici a fare una ricognizione nel territorio della Circoscrizione,

questo per rendersi conto di persona quali e quanti pro-blemi inisolti aftanagliano il territorio.

Il Presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri Crilia. Savoca e Viscuso e passa al secondo punto

dell'O.d.G., approvazione verbaii sedute precedenti. Si dà iettura del verbale de|24.11.2017 e lo stesso

viene approvato alle ore 10,50. risultano assenti i consigiieri Guaresi e Marchese..

Il Presidente Grecc passa al terzo punto dell'O.d.G., atti ispettivi e i consiglieri Scarlata e Tusa chiedo il
prelievo delle mozioni prot. n. 1362E96 del 22.$9,2&1,7, a finna del consigliere Scarlata e avente per

oggetto: "Taglio alberi in Via G.ppe Bennici" e pnot. n. 19SS031 úe827.12.2017, aftrma del consigliere

Tusa e avente per oggetto: " ripristino strisce per l'atiiaversamento pedonale in via Sperone". Le mozioni

vengono brevemente illustrate dai finnarari; nessunc. irrervento si regìstra fra i consiglieri e le mozior1i

vengono approvate all'unanirnità dei corrsiglieri presen:i in Aula rispettivamente alle ore 11,05 e 11,10. In

entrambe le mozioni risultano assenti i consiglieri Guanesi e Marchese.

Ultimate fasi dei lavori di Consiglio, ii Presidente Greco dichiara chiusa la Seduta alle ore 11,15.

Segretario

(L'Esp. Amrn.vo Carmela Varvarà)
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